

山田小学校だより (Metamorphose)



文責 校長 谷川晴峰



緊急のお知らせです。御用心 御用心！！

年の瀬を控え、世間も慌ただしく動いています。今年の冬は、長期予報によると「暖冬」だそうです。酷暑の夏よりはマシかもしれませんが、油断は禁物です。21日の終業式には、全員が笑顔で集い合い、2学期のまとめができれば幸いです。健康管理には細心の注意をお払いください。

不況の影響もあるのでしょうか、昨今は電話による様々な営業活動が行われているようで、実際私の家にも校長室にも、「税金対策で・・・。」とか「福岡市内のマンションが・・・。」等という内容の電話が掛かってきます。どれも、安易にお金が儲かるような印象を受けたり、税金の還付がなされるような誤解を生じたりして、「???」と感ずることも少なくありません。

電話を使った詐欺事件は、後を絶ちません。今後、予想される例として、「中学校入学前の家庭を狙って、教材購入のアンケートやパンフレット配付、電話による購入案内や、訪問販売等」が考えられます。特に6年生児童がいる御家庭は、御注意ください。

年末年始は、何かと慌ただしくなります。特に冬休みには、「家にいるのは子供たちだけ！」という状況も発生しがちです。学校全体でも指導しますが、各御家庭でも、不審な電話や訪問者に対して、不用意な対応をしないよう、御注意ください。具体的な対策として、下記のような対応も考えられますので、参考になさってください。



- ① 名前を間違えて電話をかけた場合、「いいえ、違います。」とだけ言って切る。
- ② 「私にはよく分かりません。すみません。」と言って切る。(できれば1分以内に)
- ③ 相手の質問には、一切応えない。(会話の糸口を与えない)
- ④ あまり過激に応答しない。(相手を過剰に刺激してはいけません)
- ⑤ ナンバーディスプレイ対応の電話にする。(着信拒否ができます)
- ⑥ 常に、留守番電話状態にしておく。
- ⑦ 「学級連絡網」等の名前を聞き出す場合もあるので、絶対に教えない。

他にも、色々な対応策があると思います。インターネット上でも検索ができます。私は通常⑤を使い、一度掛かってきた勧誘業者の電話番号を「着信拒否」設定にしています。こうすることで、激減しました。また、見慣れない電話番号には応答しないようにしています。職場や友人、親戚等の電話番号一覧をつくっておくのも便利です。

「備えあれば憂い無し!」「甘い話には御用心!」「甘い話には裏がある!」等の言葉通り、何事に対しても、落ち着いてよく考えて対応していくことが求められます。

安心して年末年始を迎えられるよう、呉々も御注意ください!!!

常に警戒心を忘れずに! 戸締り用心! 火の用心